

この学校にわたしたち

2024. 5. 10

NO.02

学校教育目標「豊かな心と進んで学ぶ意欲を持ち、仲間とともに高まり合うハツ山っ子の育成」

ゴールデンウィークが終わりました。

ゴールデンウィークが終わりました。ハツ山小学校はのんびりと進んでいます。どのクラスも落ち着いて学習に取り組む子どもたちの姿があり、6月の防災教育では、子どもたちとともに防災について考えていきたいと思えます。

いきなりの夏日や肌寒い日があります。子どもたちやご家族の体調管理など十分にご配慮ください。

授業参観・PTA 総会・学級懇談会

4月27日（土）は、たくさんの保護者の方々が来校しました。授業参観では、子どもたちの学びの様子を見学し、2年生はお買い物の実践授業、3・4年生は親子そろってビブリオバトル（本の紹介です）、5年生は外国語の授業と6年生はまね選挙（模擬選挙）です。どの学年もちょっぴり緊張した子どもたちの誇らしい姿が印象的でした。

PTA総会では、役員の方々の非常にスムーズな進行で行われました。桂山文化教育クリエイターが教育集会所での学習会について説明しました。皆さん、とても進行に協力的で感銘を受けました。

学級懇談会は、どの学級も笑顔があり、楽しそうな話し合いで進みました。学校が楽しくなりそうな予感です。



学校運営協議会開催

「地域とともにある学校」への転換を図るため、学校運営に地域の声を積極的に生かし、地域と学校が一体となって学校づくりを進めていきます。

会長 小菅健一さん（ハツ山自治・区長会前会長）

委員 志村一夫さん（ハツ山公民館館長）

委員 村川玲子さん（教育文化会館主事）

委員 多川敏一さん（R5ハツ山小PTA会長）

委員 小林和行さん（地域コーディネーター）

（体育振興会会長）